

Le collège France Bloch Sérazin participe au recyclage des masques chirurgicaux

Dès fin septembre, Mme Nuer nouvelle CPE du collège a impulsé le recyclage des masques usagés. Grâce à l'aide de M. Jaulin agent départemental pour la confection des boîtes, deux points de collecte ont été mis à disposition dans l'enceinte de l'établissement:

- pour les personnels de l'établissement, à l'entrée de la salle des professeurs.
- pour les élèves : dans la salle de restauration.

Les masques ainsi collectés (plus de 5 grands sacs poubelles de 100l) ont été ensuite déposés dans les centres de dépôts et ne finiront pas au fond des océans. La société châtelleraudaise Plaxtil se charge de la transformation des masques en objets, et notamment un kit collégien (une règle, un rapporteur et une équerre) offert par le Département à tous les 6^{ème} de la Vienne à la rentrée scolaire prochaine.

